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EGGER Holzwerkstoffe Wismar GmbH & Co. KG · Am Haffeld 1 · 23970 Wismar 

Sicherheitshinweis: Tragen Sie geeignete Schutzausrüstung wie Schutzbrille, Staubmaske und Handschuhe. Zur Befestigung von sogenannten Konsollasten (z.B. TV-
Geräte, Regale, Hängeschränke) in die Oberfläche der Deco Wall Platten, sind SPAX- oder Holzbauschrauben mit einem Mindestdurchmesser von 5 mm und einer Länge 
von mind. 30 mm zu verwenden. Je Last sind mindestens zwei Schrauben zu verwenden bzw. es ist der Montageanleitung des Herstellers zu folgen. Die Schrauben 
müssen durch die gesamte Plattendicke geschraubt werden.
Safety advice: Wear suitable protective equipment such as safety goggles, dust mask and gloves.To fix ‘console loads’ (e.g. TV sets, shelves, wall cabinets) on the surface 
of the Deco Wall panels, use SPAX or wood screws with a minimum diameter of 5 mm and a length of at least 30 mm. Use at least two screws per load, or follow the 
manufacturer‘s installation instructions. The screws must be screwed through the entire panel thickness.

Vorläufigkeitsvermerk:
Technische Änderungen und Druckfehler vorbehalten. Dieser Verarbeitungshinweis wurde nach bestem Wissen und besonderer Sorgfalt erstellt. Er dient als Information und beinhaltet keine 
Zusicherung von Produkteigenschaften oder Eignung für bestimmte Verwendungszwecke. Für Druckfehler, Normfehler und Irrtümer kann keine Gewähr übernommen werden. Zudem können 
aus der kontinuierlichen Weiterentwicklung von der EGGER Deco Wall sowie aus Änderungen an Normen sowie Dokumenten des öffentlichen Rechtes technische Änderungen resultieren.
Notices of provisional status:
These processing instructions have been carefully drawn up to the best of our knowledge. It is intended for information only and does not constitute a guarantee in terms of product properties 
or its suitability for specific applications. We accept no liability for any mistakes, errors in standards, or printing errors. In addition, technical modifications may result from the continuous 
development of the EGGER Deco Wall, as well as from changes to standards
and public law documents. Subject to technical modifications and printing errors.

Montageanleitung für die Wandmontage  
mit EGGER Design-Wandpaneelen

Installation instructions for wall paneling  
with EGGER design-wall panels

Unterkonstruktion Metall:
Trockenbauschrauben
mit HiLo-Gewinde
und Senk-Fräskopf

Methode zur Befestigung
in die Unterkonstruktion
A: mit SPAX-Schrauben
     durch das Feder-Profil
B: mit Schraubenkralle           

xx = Abstand
 Wand
 zur Platte

Je nach Einbausituation eignen sich
Winkelleisten, Abschlussleisten,
Faltleisten oder Viertelstableisten 
für einen sauberen Kantenabschluss.
(z.B. Logiclic, T&J)

Dekorseite           

Spanplatten-
schrauben

2 Befestigungsmethoden möglich

Reparatur-
Lackstift

Schraubenkralle
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